

With each other - For each other



3481
Chikanga 2
Mutare, Zimbabwe
020-2010996/0772697261

Date 29th of April 2024

Compiled by Fungai Kadango

Mukudzei Gogoyo

Mukudzei is a boy born on the 12th of May 2017. He is from a family of five, 4 boys and 1 girl. He has his young brother at the kindergarten. His father is into farming and mother does sewing to earn extra money for the family. Mukudzei is a boy living with albinism, a congenital lack of melanin pigmentation of the skin. He has been getting help in form of sun screens for his skin. His sight is still a challenge but is copying very well especially given the assistance in the form of glasses.

Mukudzei is currently enrolled in grade one. He joined the kindergarten in 2021. He has shown good progress in overall performance in the class which is commendable. He has a record of scoring consistently in all subjects as well as extra curriculum activities. Mukudzei is a fluent reader and speaker who shows confidence in everything he does. He is also a good listener who pays attention during circle time that is story time. This is seen through his ability to retell stories he has heard before, which is a remarkable comprehension skill. Kindly find a picture of Mukudzei and his mother and two siblings below.

Datum 29. April 2024

Zusammengestellt von Fungai Kadango

Mukudzei Gogoyo

Mukudzei ist ein Junge, der am 12. Mai 2017 geboren wurde. Er kommt aus einer fünfköpfigen Familie, 4 Jungen und 1 Mädchen. Sein kleiner Bruder besucht den Kindergarten. Sein Vater ist in der Landwirtschaft tätig und seine Mutter näht, um zusätzliches Geld für die Familie zu verdienen. Mukudzei ist ein Junge, der mit Albinismus lebt, einem angeborenen Mangel an Melaninpigmenten in der Haut. Er hat Hilfe in Form von Sonnenschutzmitteln für seine Haut erhalten. Sein Sehvermögen ist immer noch eine Herausforderung, aber er kommt sehr gut zurecht, vor allem dank der Hilfe in Form einer Brille.

Mukudzei geht derzeit in die erste Klasse. Er kam 2021 in den Kindergarten. Er hat gute Fortschritte bei den allgemeinen Leistungen in der Klasse gemacht, was lobenswert ist. Er hat in allen Fächern und bei außerschulischen Aktivitäten konstant gute Ergebnisse erzielt. Mukudzei kann fließend lesen und sprechen und zeigt bei allem, was er tut, Selbstvertrauen. Er ist auch ein guter Zuhörer, der während des Erzählkreises aufmerksam zuhört. Dies zeigt sich in seiner Fähigkeit, Geschichten, die er schon einmal gehört hat, nachzuerzählen, was eine bemerkenswerte Fähigkeit zum Verstehen ist. Unten finden Sie ein Bild von Mukudzei, seiner Mutter und seinen beiden Geschwistern.

Übersetzt mit DeepL.com (kostenlose Version)

